

Mütter gegen Töchter, Tanten gegen Nichten, wJB gegen Ü 30

Geschrieben von: Gisela Sannwald
Dienstag, den 03. Mai 2011 um 13:13 Uhr



Spiel der Generationen

Mütter gegen Töchter, Tanten gegen Nichten, wJB gegen Ü 30

Geschrieben von: Gisela Sannwald

Dienstag, den 03. Mai 2011 um 13:13 Uhr

Bei einem Freundschaftsspiel der besonderen Art trafen die Jugendspielerinnen, die ab der kommenden Runde schon in der B-Jugend spielen, auf die erfahrenen Spielerinnen unserer Ü 30. In diesem abteilungsinternen Spiel forderten Töchter ihre handballerfahrenen Mütter und Nichten ihre Tanten heraus. Schnelligkeit gegen Erfahrung!

Gespielt wurde entgegen dem Reglement 3x 20 Minuten. Im ersten Drittel hatten die Jugendspielerinnen noch zu viel Respekt und konnten ihre Schnelligkeit gar nicht ausspielen, während bei der Ü 30 immer mehr Spielzüge erfolgreich abgeschlossen werden konnten. Besser ins Spiel kamen die Jugendlichen im zweiten Drittel, und das dritte Drittel endete sogar unentschieden.

Allen hat es Spaß gemacht.